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コロナ禍 でも！私 たちは安 心 して

大 学 生 活 を送 っています！
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～第３号を発行するにあたって～
フリーペーパー「なるたき」は、新見公立大学の「いいな！」
「すごいな！」「伝えたいな！」を学生目線で発信し、大学と
地域をつなぐ役割を担っていきます。

学内のことを

しっかり伝える第３号！

コロナ禍で
新一年生を

迎え

半年たった
今、大学生

が

何を学び、
何を感じて

いるのか

アンケート
やインタビ

ューを

通してお伝
えします！

＼新一年生の思い・考え 伝われ～！！／
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新見公立大学新一年生 の

健康保育学科

１位は一人暮らしでした。不安もあるだ
ろうけど、自分のペースで生活できる一人

暮らしは悪いことばかりではありません！

友達とホームパーティーをしたり、好きな

テレビ番組を見られたり・・・楽しいこと

も沢山あります！何より、自立する力がつ

きます！

２位は友達関係でした。知り合いがいな

くて最初はみんな不安だと思います。でも、

安心してください。私たちは現在２年生で

すが、先輩や後輩、同級生と関わってみて、

優しくいい人ばかりだと感じています！

ぜひ積極的に話しかけてみてください♪

学業と答えた人が半数近くいました。
専門分野を学ぶことは最初は戸惑うし、難

しく思うかもしれないけど、講義や演習に

しっかり取り組めば学びは身についていく

と思います。先生も親身になって指導して

くださるので安心して学修できます。私た

ちもまだまだ学修途中なので一緒に頑張り

ましょう！

ボランティアを挙げてくれた人もいまし

た。大学ではボランティア活動を行ってい

るサークルや、ボランティア募集の掲示も

あるので、興味のある人は是非参加してみ

てください！

自然豊かで、人が優しい、落ち着いて
いるという印象を受けている人が多くい

ました。身近に自然を感じることができ

る新見市で学修し、新見の人の優しさに

触れながら生活できることはとても素敵

なことだと思います。道で挨拶してくれ

たり、食材を提供してくださったり・・・

地域の方々に応援していただけることが

とても嬉しいです。いつもありがとうご

ざいます！

他には、「歴史がある」 「スキー場

がある」という意見もありました。大学

生活で新見市のいいところをもっとたく

さん発見してもらえたらなと思います。

声

Q 高校の時に不安だったことは？
「一人暮らしは、高校から寮だったから平気でした。」
「男子が少ないこと、勉強、ピアノが不安でした。ピアノは未経験の人も
半分くらいいたので少し安心しました。キーボードも買いました（笑）」

Q 大学で頑張りたいことは？
「サークルとバイトです。今のバイトは人と話すことが少ないから、
飲食店でのバイトがしてみたいです。」

Q 好きなことは？
「散歩と食べることです。食べられたらなんでもいいですけど、
お肉が好きです（笑）」

Q 趣味は？
「音楽を聴くことです。」

Q 出身地の自慢は？
「広大のキャンパスがあること、お酒とお好み焼きが有名なことです。
お好み焼きのお店に『広島風』って書いてあったら塗りつぶして、
『広島の』って書きたくなります（笑）」

Q 新見市のいいところは？
「夜が静かで星がきれいでホタルが見られるところです。」

Q 新見に来て思ったことは？
「チェーン店が恋しくなりました（笑）」

丸川 拓海 さん
まるかわ た く み

（広島県東広島市出身）

新見公立大学の学生は西日本中心に全国各地から入学しており、市内

で下宿している学生は８割を超えています。（右図は今年度入学した新

１年生の通学形態と出身地の分布を表しています。）

この度、健康科学部全学科の１年生を対象に、高校生の時に不安に思っ

ていたことや大学で頑張りたいことなどのアンケートを行い、７０人の方か

ら回答をいただきました。あわせて、現状や思いなどを詳しく知るため、イン

タビューに答えてくださる方を募集しました。その中から、学科や出身地、性別

などを考慮して選ばせていただき、インタビューを行いました。

アンケートやインタビューで、学生のリアルな思い・考えをお伝えできればと思い

ます。小中高生は進路の参考にしてみてください！

中部
1５人

北海道
２人

東北
0人

関東
３人

近畿
2６人

中国
9９人

四国
36人

九州
15人

下宿生
16１人

市内通学生
13人

市外通学生
2２人

（１年生全体196人）

聞かせてください！

ピアノは
大学から始める人も
多いから焦らずに
しっかり練習しよう！



Q 高校の時に不安だったことは？

谷口「知り合いがいないことと受験で倍率の高さが不安でした。」
桂「勉強と実習が不安でした。友達に関しては、新見について聞いてく
れたとき、そこで話せたら仲良くなれるかなって思いました。」

Q どうやって大学を決めた？
杉原「先生が優しく、設備も整っていたのでオープンキャンパスでここ

しかないと思いました。田舎に行きたかったのも理由です（笑）」
谷口「先生に勧められて決めました。」
桂「高校受験の時から、ここに行くって決めていました。」

Q 今、大変なことは？
杉原「一人暮らしでご飯を作ることです。

献立決めることが大変です（笑）」

Q 大学で頑張りたいことは？
桂「ボランティアを頑張りたいです。高校時代にしていたので

大学でも続けたいです。」
谷口「勉強、実習、国家試験を頑張りたいです。」

Q 趣味は？
桂「犬と散歩しながら写真を撮ることです。」

Q 出身地の自慢は？

谷口「明石焼きが美味しいことと、明石海峡大橋があることです。」

杉原「尾道ラーメンとレモンが有名なことです。」

Q 新見市のいいところは？
桂「地域と近く、景色もよくて、果物がおいしいところです。」
杉原「バイトをしているときに人がとても優しいと感じました。」

Q 今不安なことは？
杉原「実技テストが不安です。」

看護学科

地域福祉学科

杉原 穂乃花 さん（広島県尾道市）
すぎはら ほ の か

桂 津紅美 さん（岡山県新見市）
かつら つ ぐ み

谷口 木乃実 さん（兵庫県明石市）
たにぐち こ の み

（左から順、カッコ内は出身地）

今回、アンケートやインタビューを行ってみて、大学１年生だからこそ感じる悩みや期待に懐かしさを感じつつ、1年生の「大学生活を頑張りたい！」

という気持ちを応援したくなりました（ちなみに筆者は２年生）。高校とは違う環境で専門的な分野を学び、ボランティアやサークル活動にも精を

出す・・・これからの学生生活に希望を持っている1年生はとても輝いて見えました。１年生のそのような様子を見て、自分たちも目標に向かって

頑張ろうと改めて感じました。また、ボランティア活動や地域活動に興味のある学生が多く、地域に根差した大学である新見公立大学で学業に

加えて地域への貢献活動も積極的に行ってほしいと思いました。新見市は自分たち学生が盛り上げていくという強い意思をもってボランティア

や地域活動を行ってくれたら嬉しいです。大学を応援してくださっている地域の方々はたくさんおられます。そういった方々に自分たちの頑張り

や熱意が届くことを願っています！

友達と一緒に練習しよう！
何回もすれば大丈夫！

アンケート・インタビューを終えて

今回のインタビューは感染対策を十分に行った上で実施しています。

Q 高校生の時に不安だったことは？

和田「大学受験も一人暮らしもあまり不安ではなかったです。」
横地「出身校から新見公立に来るのは自分が初で知り合いがいないことが不安でした。」

Q 大学はどうやって知った？

横地「中四国の国公立大学で福祉系の学科を探して見つけました。」

Q 一人暮らしはどう？

横地「自分以外の音がないから寂しいです。料理はたまに…ですかね（笑）」

Q 友達はできた？

横地「すぐではなかったけどできました。最初はみんな一人だったから心細くはなかったです。」

Q 大学で頑張りたいことは？

和田「学業、むすびの会、資格取得を頑張りたいです。」
横地「ボランティア、学業、地域の人と交流をしたいです。」

Q 趣味や好きなことは？

和田「読書です。毎月１０冊読むことを目標にしています。」
横地「音楽を聴くことと、人と話すことです。」

Q 出身県の自慢は？

横地「海が近いことかなと思います（笑）」

Q 新見市のいいところは？
横地・和田「遊びへの誘惑がないことです。挨拶してくださるのも嬉しいです。」

和田 悠花 さん（香川県東かがわ市）
わ だ ゆ う か

横地 成美 さん（島根県隠岐の島町）
よ こじ な る み

（左から順、カッコ内は出身地）

一緒にSAでの活動
がんばろう！








